



UNIVERSIDAD DISTRITAL
FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS

EDITORIAL

Producción académica y desarrollo de la Universidad Pública

Ante una reciente publicación de los medios, la cual viene de un directivo académico de una prestigiosa universidad pública, viene a la memoria lo planteado por Reimers en cuanto a la antigua lucha entre el pensamiento conservador y el progresista planteados históricamente como visiones de una educación para los países latinoamericanos.

La educación es la vía para que los países subdesarrollados se dirijan hacia el desarrollo económico y social, la producción académica de los docentes antes de ser ultrajada en un medio, debería ser reconocida y valorada ya que los filtros que el mismo estado y la academia han impuesto son lo suficientemente fuertes para garantizar publicaciones de calidad, antes que enjuiciar la producción de los docentes, habría que enjuiciar las políticas estatales y a las directivas de las universidades públicas incapaces de establecer un diálogo correcto hacia la búsqueda de recursos suficientes para la educación pública, acaso ¿un senador de la república que no es comparable ni en estudios ni en producción si se merece un pago tan alto por parte del estado?, acaso los docentes ¿estamos destinados a impartir educación de calidad y ser permanentemente evaluados y a cambio recibir la crítica malintencionada por generar lo que es natural de nuestro producto como docentes e investigadores?, lo más indignante es que desde el interior de nuestra universidad pública se generen apreciaciones tan poco fundamentadas, lo cual me hace recordar el camino recorrido por el inspirador Michael Faraday, y su adverso encuentro con la sociedad académica del momento.

Como un reconocimiento al esfuerzo de nuestros docentes y estudiantes, quienes se encuentran realizando investigación en condiciones de gran desventaja y abandono estatal, el equipo editorial de la revista Redes de ingeniería de la Facultad de Ingeniería, ha decidido sacar este volumen especial ofreciendo a nuestra comunidad un espacio de divulgación que difícilmente se podría en normales circunstancias, es de anotar que este esfuerzo es gracias al apoyo irrestricto de nuestro Decano el Dr. Roberto Ferro E.

Jorge Enrique Salamanca